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のり子友の会NON TIMENON TIME
コロナの影響伝え
行政との架け橋に

NON TIMENON TIMESSSS

筑波大学 久野譜也教授らを講師に迎えて
健康づくりに関する無料講演会を開催
所属する一般社団法人 長岡青年会議所の事業で、 自分自身の身
体を知り健康を維持することの大切さについて学ぶＷｅｂ講演会を
実施。 筑波大学 久野教授 （つくば市からリモート講演） やフリー
アナウンサー伊勢みずほさんからお話を伺い、 発信しました。
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千手観音千蔵院にて
星祭の節分豆まき
日本三大星祭に数えられる千
手観音さまの節分豆まき。 今
年も張り切って参加しました。

気象異常の今を学びに
環境経営学会へ
ゲリラ豪雨や小雪など異常
気象に対し、 各自治体の事
例などを学んできました。

行政の支援策の
周知 ・ ご案内を配布
新型コロナウイルスに伴い出
された各種支援策の周知や
手続き案内をお配りしました。
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ＳＮＳで日々の活動を発信中 ! その一部をご紹介
www.instagram.com/noriko0258

　2020 年も半年が過ぎ、 時の早さを感じ

るこの頃、 皆さまはいかがお過ごしでしょ

うか。 ５月 25 日夜、 新型コロナウイルス

特別措置法に基づく緊急事態宣言が全国

的に解除され、 緊張感を持ちつつも “新

しい日常” を模索する日々を過ごされてい

ることと思います。

　３月議会では、 事前に行ったアンケート

調査をもとに 「子育て環境の整備」 につ

いて対応を求めました。 ３～５月には、 新

型コロナウイルス感染拡大防止に伴う外出自粛で影響を受ける飲食店や中小企業 ・ 個人事業主の皆さま、 仕

事を失った方々よりお話を伺い、 行政 ・ 関係機関へ対応を求めるとともに、 国 ・ 県 ・ 市の各種支援策のご紹

介・申請のお手伝いをさせていただきました。 まだまだ対応が行き届かない部分が多いと思います。 引き続き、

おひとりお一人の毎日の生活や活動のなかでお気付きのこと、 お困りのことを教えていただければ幸いです。
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新型コロナウイルスに伴う

各種支援策の活用について

再度、 ご確認ください！

国 ・ 県 ・ 市よりさまざまな支援策
が用意されています。
申請受付の締め切りが迫ってい
るものもございますので、 今一度
条件や受付期間のご確認をお願
いいたします。

（主な支援策の締切日）
◆特別定額給付金
令和２年８月 24 日 （月） まで

◆新潟県感染症拡大防止協力金
令和２年６月 30 日 （火） まで

◆長岡市事業継続緊急支援金
令和２年６月 30 日 （火） まで

長岡市の洪水ハザードマップ

が改定。 避難行動について、

地域で学び合いませんか？

令和２年６月に洪水ハザードマッ
プ （避難地図） が改定されました。
自分が住む地域の浸水想定や洪
水時の新しい避難行動について
確認しましょう。

　ながおか防災
　ホームページ

市の防災出前講座も受付中で
す。 地域やコミュニティでの学び
合いにご活用ください。 詳細は
下記、事務所までご連絡ください。

【 ３月議会 一般質問の主な質問と回答 】

　 ０～１歳児の保育需要が増し、 希望するタイミングで入園できず困って
いる保護者がたくさんいます。 まずは、 潜在的な待機児童の数を把握し
て保育士の配置を工夫してはいかがでしょうか。 本市の考えは？

　　　　　　　近年、 ０～ 1 歳児の入園希望が予想以上に増加し 途中入園
が難しい状況です。 タイムリーな情報把握に努め、 途中入園が可能な体
制づくりに引き続き取り組んでいきます。

　 「病児保育施設を増やしてほしい」 という声を多数いただいています。
病児保育施設の拡充について検討状況を教えてください。

　　　　　　　現在、 市内２カ所あり定員 14 人のところ１日平均利用人数は
３. ４人。 概ね充足していますが感染症などの流行期は、 利用希望が集
中して断る場合もあります。 症状が安定するまで、 できれば保護者が仕
事を休み、 自宅で看病できるよう企業の理解をお願いしたいです。

３３３月
議会

レポート

３月議会は３月４日～ 26 日までの 23 日間。 令和２年度の一般

会計当初予算に関する多くの質問 ・ 審議がありました。

私は、 未就学児を子育て中の 160 名からアンケートにお答え

いただき、 その回答をもとに本会議と副委員長を務めている建

設委員会で 「子育て環境の整備」 について質問いたしました。

男の子

です♪

現在、 妊娠 10 か月

出産予定日は６月中旬です

おかげさまで体調もよく、 元気に妊婦ラ

イフを送らせていただいております。

出産後はしばらくお休みし、 母子の体調

を見ながら議員活動に戻らせていただき

ます。

出産 ・ 育児を通じて実感とともに、 子育

てしやすい長岡市を目指し、 引き続き地

に足の着いた議員活動を行います。

回 答

回 答


